

# Discovery H. S. Kanzaki

2020. 8. 24

第456号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

## 就職希望者対象 保護者説明会

7月11日(土)午後、44回生就職希望者説明会が実施されました。就職希望の生徒は午前中、就職模擬試験に臨み(左の写真)、午後は保護者とともに説明会に参加し、「就職幹旋願い」を提出しました。

説明会は、学校長の挨拶に始まり、続いて、進路指導部長より、就職の幹旋から、応募前見学、決定までの流れ、さらに現在までの求人状況についての説明が行われました。

本年度は、学校の始まりが遅れたことに合わせて、就職の日程も一ヶ月遅れとなりました。異例づくめの状況に対応するには、まずは正確な情報を集めること



です。保護者とともに説明を聞く生徒たちの目は正確な情報を聞き逃すまいと真剣そのものでした。

先の見通しが立たない中での大海への船出ですが、就職を希望する全国の高校生も条件は同じです。天命を待てるだけの人事を、しっかりと尽くして行きたいと思えます。

## 第1回進路ガイダンス

7月29日(水)に第1回進路ガイダンスを実施しました。全生徒に進路概要を説明した後に、学校別説明会と就職説明会を行いました。

学校別説明会では、大・学・短大が20校、専門学校が26校参加していただき、学校の特徴、学びの内容、施設にとどまらず入試情報についても説明をして



いただきました。

就職説明会は、1・2年生と3年生に別れ、3年生は入社試験の面接対策を行いました。3年生は、これから数カ月が「本当の勝負」の時間、2年生は、進路を考え始める時間、1年生は、自分を知る時間になっていきます。

この進路ガイダンスを機会に一人ひとりが「自分と向き合い」、真剣に取り組んでくれることを願います。



## 自転車安全講習

8月4日(火)の3・4限に、福崎インター自動車学校から講師の方に来ていただき、1年生を対象に自転車安全講習を実施しました。

本校では、ほとんどの生徒が自転車を活用し、日々登下校しています。



自転車は生活に欠かせない大事な乗り物です。しかし、正しい交通ルールを知らない、または守っていないと、自らの命や他者を守る事ができません。

講習ではシミュレーションを用いた体験や実際の事故映像を用いながら、自転車運転の交通事故の危険性や事故発生状況などを教えていただくとともに、自転車の正しい乗り方や心構えを伝えていただきました。

生徒は真剣なまなざしで話を聞き、自転車の利便性や危険性について学ぶことができました。今回教えていただいたことを今後の登下校に活かし、安心安全な交通を心がけてくれることを願います。



校長先生からのメッセージ (HP) はこちらから↑

**ちょっと一言** ◇自転車安全講習会を含め3つの会すべてにおいて、生徒たちは講師の説明に「真剣に」耳を傾けていました。本校生の「挨拶」「聞く態度」は絶品です。仕事の関係で来校される方々や地域の皆様からも多くのお褒めの言葉をいただいています。あとは、真剣な眼差しで目に焼き付け、真剣に傾けている耳から入った刺激や情報を、「人が見ていないところでの行動」にいかにか結びつけることができるか。そこに向かって、教職員一同、挑戦してまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご理解ご協力をお願いします。(校長)